



CULTURA

Casi 40 expertos se citan en Caleruega para tratar la labor intelectual de los dominicos

DB / ARANDA

La villa calerogana acoge, desde hoy hasta el sábado, un coloquio internacional para abordar la labor intelectual, lingüística y cultural de los Dominicos en Europa, América y Asia con motivo de su VIII centenario.

La cita, organizada por la Universidad de Valladolid (UVA) en colaboración con el proyecto nacional I+D 'Catalogación y estudio de las traducciones de los dominicos españoles e iberoamericanos'. En él participarán hasta 37 expertos internacionales de 16 universidades y 14 centros de investigación (siete extranjeros: Lima, Praga, Woluwe-Saint-Lambert (Bélgica), Praga y Perugia (Italia); y siete españoles: Alicante, Madrid, Soria y Valladolid).

La temática del coloquio gira en torno a la labor de traducción e interpretación en las misiones del Nuevo Mundo y de Extremo Oriente; la labor educativa en universidades; la elaboración de gramáticas y vocabularios de lenguas indígenas y el papel de la Inquisición, así como su presencia en el cine y en el arte en general.

El coloquio, destinado a todos los públicos, está dirigido por el profesor Antonio Bueno García y será inaugurado hoy por el Prior Provincial de la Provincia de Hispania de la Orden de Dominicos, el Prior del convento de Santo Domingo de Caleruega y el rector de la Universidad Ricardo Palma de Lima.

TAMBIÉN EN VÍDEO. Además, se estrenará un audiovisual elaborado por el campus de Soria sobre la obra del escultor dominico Alfonso Salas. Se trata del autor, entre otras muchas obras, de la escultura del Caminero -estará presente en la sala-, quien también ofrecerá una ponencia titulada 'Escultura desde la contemplación dominicana. Esculturas para tocar'.